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QUESTIONS posées le 12/05/2025 par un candidat 

Question  3 : 

« Could the service be performed abroad, or should it be conducted in France? The Règlement 
de la consultation mentions, "The contract is being carried out in the department of Ille et 
Vilaine." 
 
Réponse de l’Inserm :  
 
The libraries are prepared in our laboratory located in Ille-et-Vilaine, France. As stated in the 
document, the distance travelled by the samples between the laboratory and the sequencing 
facility (0–500 km, 500–1000 km, >1000 km) is a key criterion in the evaluation of proposals. 
 
➔ Traduction en français :  
 
Question : 
 
 « La prestation peut-elle être réalisée à l'étranger ou doit-elle être réalisée en France ? Le 
Règlement de la consultation mentionne : "Le marché est exécuté dans le département d'Ille 
et Vilaine". 
 
Réponse :  
 
Les bibliothèques sont préparées dans notre laboratoire situé en Ille-et-Vilaine, en France. 
Comme indiqué dans le document, la distance parcourue par les échantillons entre le 
laboratoire et le centre de séquençage (0-500 km, 500-1 000 km, > 1 000 km) est un critère clé 
dans l'évaluation des propositions. 
 
 



Réponses publiées le 14/05/2025 

 
 
 
Question  4 :  
 
« For all the requested services, will the already-pooled library be sent, or does the service  
also include the pooling of the individual libraries ? » 
 
Réponse de l’Inserm :  
 
Library pooling is carried out by the laboratory or the client 
 
➔ Traduction en français :  
 
Question : 
 
« Pour tous les services demandés, la bibliothèque déjà mise en commun sera-t-elle envoyée 
ou le service comprend-il également la mise en commun des bibliothèques individuelles ? » 
 
Réponse :  
 
La mise en commun des bibliothèques est réalisée par le laboratoire ou le client. 
 
 


